

橘地域公民館だより



私たちの町 ふるさと橘 むすび合っ 支えあっ



大雪を過ぎ、寒さも一段と厳しくなってきました。また、師走に入り、字の如く、忙しい毎日のことと思いますが、皆様、いかがお過ごしでしょうか。



残念なことに、コロナ感染はいまだ収束を見ることはなく、現在も第8波の真っ只中、毎日の感染者が増加している現状にあります。ニュースを見てみると、年末年始の帰省を見送る人も多く、警戒感が増しているようです。当地区においても、来年1月14日（土）に予定されていた「橘地区合同新年会」が3年連続中止となるなど、大勢が一同に会して行う行事の実施がむずかしい状況が続いています。そんな中でも公民館に足を運び、公民館事業に参加したり、クラブ活動に熱心に取り組む方々もたくさんいらっしゃり、いきいきと活動する姿に元気をいただいています。



寒さが厳しくなる折、皆様、健康に留意され、良いお年をお迎え下さい。

橘いきいき講座

7/20(水)、おはなし会

第2回 読み聞かせ・組木人形劇

「がらがらどん」の皆さんに、絵本の読み聞かせや組木人形を使っ



での楽しいお話をたくさんしていただきました。童心に返り、また、わが子に読み聞かせをしたことを思い出し、懐かしみながら楽しい時間を過ごしました。



8/24(水)、郡山茶芸会の清水知恵子先生をお迎えし、日常茶の楽

第3回 日常茶の楽しみ方



しみ方を伝授いただきました。日本茶・中国茶・紅茶の違いやそれぞれの種類、そして入れ方のポイントを教えていただきました。美味しく入れるポイントは茶葉の量、温度、時間、心で決まり、均等に注ぐことが大切だそうです。



橘ときめき大学

8/27(土)、福島大学の馬場一晴

第3回 宇宙論「宇宙の創生と進化」

先生に、宇宙の始まり、進化、発展について詳しくお話いただきました。



100億光年を超える距離にある銀河の話など、壮大で想像を絶する大きさの宇宙にロマンを感じながら、とても熱心に聴講しました。また、具体的な質問により、内容がより深まりました。



橘おとこ塾

第3回 歴史講座「鎌倉幕府と福島」



8/28(日)、歴史学者の岡田峰幸先生を講師に、大河ドラマ「鎌倉殿と13人」にちなみ、鎌倉時代の郡山についてお話いただきました。伊豆出身の伊東氏が安積郡を治めることになったいきさつ等を詳しく知ることができました。



橘わくわくスクール

8月1、2日、23名の小学生が、学んだり、動いたり、頭を使ったりと、楽しい二日間を過ごしました。



集中して宿題に取り組みました



バーチャル牛乳工場見学

二日間とも保健委員会のみなさんに作っていただいたおいしい昼食をいただきました。



おいしいカレーや唐揚げをいただきました

←保健委員会の方々による昼食づくり

↑↓新聞紙とガムテープで恐竜を作ろう



お金の上手な使い方～お買い物すごろくゲーム



体力アップ運動



ふれあい科学館見学 青少年健全育成 橘地区協議会主催

10月15日(土)、12名の児童が参加し、ふれあい科学館を見学してきました。展示ゾーンで様々な体験をしたり、プラネタリウムを見ながら天体について学びました。



郡山市功労者表彰 特別表彰



保健衛生の部門で山田善吾さん、増子栄子さんがめでたく受賞されました。お二人は、長年橘地区保健委員会の委員を務められ、地区住民の健康増進と生活環境の浄化、食生活の改善充実に努めてこられました。その業績が認められての受賞となりました。誠にありがとうございました。

